



4 Pièces

108 m²

Réf. MZICC4690

1 240 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement penthouse en duplex est situé dans le quartier très prisé d'Oxford et offre une vue panoramique sur les Iles de Lérins et la colline de la Californie. Il est situé au dernier étage d'une résidence récente de 2015, entourée d'un magnifique parc et d'une piscine. L'appartement dispose d'un grand salon avec une belle hauteur sous plafond et une cuisine intégrée équipée, et s'ouvre sur une superbe terrasse principale de 40m2 avec une vue dominante. La chambre principale, qui donne également sur la grande terrasse est dotée d'une salle d'eau attenante et d'un dressing. Deux autres ...

This duplex penthouse apartment is located in the popular Oxford district and offers panoramic views of the Lérins Islands and California Hill. It is located on the top floor of a recent residence from 2015, surrounded by a magnificent park and a swimming pool. The apartment has a large living room with high ceilings and an equipped fitted kitchen, and opens onto a superb main terrace of 40m2 with a dominant view. The master bedroom, which also opens onto the large terrace, has an adjoining bathroom and a dressing room. Two other bedrooms open onto a balcony, a bathroom and a dressing room. A ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

